

# Carta de saludo de Daniel Ortega por aniversario de la Revolución

El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra, envió un mensaje de saludo a Fidel y Raúl con "especial afecto, con el respeto y la admiración de siempre" por el 54 aniversario del triunfo de la Revolución Cubana.

A los "hermanos cubanos" que "construyen el socialismo en este siglo XXI de desafíos inéditos, reinventando propuestas para enfrentar con éxito todas las encrucijadas, nuestro reconocimiento, admiración y fraternal acompañamiento en todas las circunstancias", refiere la misiva firmada por Ortega.

Asimismo, resalta que la Revolución Cubana ha representado "para cada hombre y mujer libre del mundo, para cada revolu-

cionario, un símbolo inalterado e inalterable de lo posible".

"A más de medio siglo de distancia —continúa—, el mundo entero y en particular los *Nuestroamericanos* y caribeños estamos en capacidad de dimensionar desde esta nueva época de Auto-afirmación, la trascendencia de esa heroica lucha del pueblo cubano, y de su inmensa victoria en las primeras horas del Primero de Enero de 1959".

"Desde Nicaragua, que cierra este año 2012 afianzando procesos de restitución de derechos y de protagonismo ciudadano, les reiteramos nuestro cariño y nuestro invariable agradecimiento", concluye el texto.

# Mensaje de los Cinco Héroes

Querido pueblo cubano:

Ya culmina este arduo año 2012, con sus tremendas batallas, importantes victorias, con la experiencia difícil que nos dejó "Sandy", de cuyas consecuencias ya nos vamos recuperando, pero sobre todo con el ejemplo tremendo de que la unidad de todos los cubanos, la fidelidad a nuestros ideales patrios siempre nos llevará a vencer cada empeño, cada reto.

Los importantes ajustes económicos ya comienzan a dar sus primeros frutos, y somos optimistas de que este es el camino correcto, que lo mejor está aún por venir, y que el bienestar pleno de toda nuestra nación saldrá beneficiado de este proceso.

En el campo de la batalla legal por los Cinco, se ha peleado duro en este año, la solidaridad crece y se fortalece, las simientes de la verdad de Cuba, de nuestra inocencia, germinan en cada rincón del orbe.



¡Y así será hasta la victoria siempre!

En este fin de año y año nuevo, queremos hacerles llegar a nuestro pueblo, a nuestros hermanos y hermanas en el mundo, todo el amor y gratitud de los Cinco, que sea un año pleno de éxitos, salud, paz y felicidad. ¡Que siempre triunfe el amor por sobre todas las cosas!

A nombre de nuestros familiares, de toda Cuba, de los Cinco:

¡Viva el 54 Aniversario del Triunfo de nuestra Revolución!

¡Feliz año 2013!

¡Venceremos!

Gerardo  
René  
Fernando  
Antonio  
Ramón

# Registran en Cuba nueva vacuna para tratamiento de cáncer

Venus Carrillo Ortega

LA HABANA, 31 de diciembre (AIN).—Los pacientes con cáncer de pulmón en Cuba podrán beneficiarse próximamente de la Racotumomab, nueva vacuna terapéutica para el tratamiento de esta enfermedad crónica, tras su reciente registro en el territorio nacional.

Desarrollado por el Centro de Inmunología Molecular el producto fue objeto de rigurosos ensayos clínicos en el 2012, que demostraron un aumento de la supervivencia en las personas estudiadas, con buen nivel de seguridad y tolerancia, explicó a la AIN Ana María Vázquez, especialista de la institución.

Puntualizó que al actuar sobre el carcinoma pulmonar la vacuna conduce a un incremento de la apoptosis tumoral y a una disminución de la cantidad de vasos tumorales.

Según los expertos, aunque no debe afirmarse la curación del individuo porque se reduzca el tumor, la experiencia demuestra que cuando el cáncer no se extiende en un largo periodo, el aquejado se encuentra en una etapa estable de la enfermedad y puede vivir por mucho tiempo.

En una publicación científi-

ca, las investigadoras Leslie Pérez y Amparo García, de este Centro, refieren que el ensayo realizado fue multicéntrico y abierto en 86 pacientes con cáncer de pulmón de células no pequeñas.

Hace apenas una semana, la institución obtuvo la certificación para el registro de este producto, que entrega el Centro para el Control Estatal de la Calidad de los Medicamentos de la Isla; de ahí que se espera su pronta utilización en los policlínicos del país, consideró Vázquez.

Paralelamente a su registro en el ámbito nacional, la vacuna también fue presentada en Argentina para su posterior exportación hacia ese país sudamericano, destacó Agustín Lage, director general del Centro de Inmunología Molecular, en su balance de cierre de año.

Racotumomab es la segunda vacuna desarrollada allí para el tratamiento de esa patología; la primera, CIMAvax EGF, ya fue probada con muy buenos resultados en pacientes cubanos.

El cáncer de pulmón afecta al año a más de un millón de personas en el mundo, y en Cuba es el segundo en incidencia y el primero en mortalidad, con un estimado de cinco mil pacientes en estadio avanzado.

# Retransmitirán hoy el documental *Esencias*

*Esencias*, el impactante y conmovedor documental de Roberto Chile, que recoge la gira de La Colmenita por Estados Unidos y su relación con los Cinco Héroes cubanos injustamente pre-

sos en ese país, se retransmitirá hoy, a las 7 de la tarde por Cubavisión y Cubavisión Internacional y se retransmitirá al cierre por el Canal Educativo.



FOTO: OTMARO RODRÍGUEZ

# Salvas de artillería en homenaje al aniversario 54 de la Revolución

Como parte de la tradicional ceremonia militar que se realiza cada 31 de diciembre, a las 12 de la noche, en homenaje al triunfo de la Revolución, fueron disparadas 21 salvas de artillería desde la antigua fortaleza de San Carlos de La Cabaña, en la capital cubana.

Una batería de cadetes, entre ellos diez jóve-

nes muchachas, de la Escuela Interarmas de las FAR General Antonio Maceo, Orden Antonio Maceo, ejecutó con seis piezas de artillería las salvas conmemorativas, que anunciaron la llegada del nuevo año. Los estudiantes de ese centro militar sintieron orgullo de participar en la singular ceremonia.